

Ausschussmitglied Voigtsberger:

Was geschieht mit den am Neuen Markt zwischen den beiden Supermärkten in den Boden eingelassenen Glascontainern, die seit geraumer Zeit nicht mehr funktionsfähig sind?

Antwort der Verwaltung:

Bei den angesprochenen Glascontainern geht es um Fragen der Beweissicherung. Die Verwaltung hat sich hierzu lange mit dem Hersteller der Anlage streiten müssen; das ist jetzt zum Abschluss gebracht worden. Nachdem der Hersteller zugesichert hat, im September mit der Wiederherstellung der Anlage zu beginnen, geht die Verwaltung von einer gebrauchsfähigen Anlage im Oktober aus.